

✓ Te quedan **1 artículo gratis** este mes.

Regístrate

6 jun 2022 - 5:27 p. m.

Estos son los ganadores del Premio a la Protección del Medio Ambiente de Caracol T.V.

Estos son los ganadores de la octava edición del Premio a la Protección del Medio Ambiente de Caracol Televisión en las categorías Empresa Grande, Empresa Mediana y Comunidades.



Redacción Ambiente

SEGUIR



La Asociación de Autoridades Ancestrales Territoriales Nasa Cxha Cxha obtuvo el primer lugar en la categoría Comunidades.

Foto: Cortesía Caracol Televisión

Escuchar: le Caracol T.V.



0:00

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

El **Premio a la Protección del Medio Ambiente** es un reconocimiento que Caracol Televisión hace a programas que apoyen el desarrollo económico, social y ambiental de una forma sostenible, inclusiva y equitativa. Los ganadores de esta octava edición obtienen \$150 millones de pesos representados en pauta en espacios disponibles de **Caracol Televisión**.

Para esta edición, el Comité Técnico del premio estuvo a cargo del **Banco Interamericano de Desarrollo**, que realizó visitas a los proyectos de los finalistas. También estuvo integrado por la **Fundación Puntos Verdes**.

Los ganadores de cada categoría fueron seleccionados por un jurado de expertos conformado por Pablo Correa, Sebastian Troeng y Juan Pablo Socarras. **(Lea: Por sequía extrema, reaparece antigua ciudad de la Edad del Bronce)**

Categoría Empresa Grande

La empresa ganadora en esta categoría fue la **Universidad Ean** por el **Edificio Ean Legacy**, un edificio para el que se incorporaron modelos de economía circular al “proceso constructivo en las dimensiones ecológicas, económicas, culturales, sociales y de validación de las políticas públicas orientadas al desarrollo sostenible”, tal como lo definió Caracol Televisión.

María Eugenia Rinaudo, coordinadora de Sostenibilidad de la **Universidad EAN**, afirmó que “este homenaje refuerza nuestro compromiso por la sostenibilidad y el emprendimiento sostenible. Cada día transitamos de un paradigma degenerativo a uno regenerativo, pues enfocamos nuestra atención al diseño e

implementación de acciones orientadas a fortalecer la vitalidad de los sistemas y a la creación de condiciones que promuevan innovaciones transformativas”. **(Lea: El nivel de dióxido de carbono hoy es un 50% más alto que antes de la era industrial)**

Categoría Empresa Mediana

En esta categoría fue seleccionada **Mahíz Biopack**, una empresa que produce bolsas 100% a base de maíz. José Camilo y Juan Sebastián Estrada, cofundadores, afirmaron que “es un orgullo ser reconocidos por un producto eco innovador que proviene de una buena práctica empresarial colombiana y también es un orgullo ser galardonados por un prestigioso canal como lo es Caracol Televisión”.

Categoría Comunidades

En la categoría Comunidades se galardonó a la **Asociación de Autoridades Ancestrales Territoriales Nasa Cxha Cxha**, en el departamento del Cauca, por un proyecto en el que usan saberes ancestrales en la producción de un detergente a base del fruto del árbol de jaboncillo o chambimbe. **(Lea: Tras inundaciones en Florida, se forma la tormenta tropical Alex en el Atlántico)**

Gildawer Otela, representante legal de la Asociación de Autoridades Ancestrales Territoriales Nasa Cxha Cxha, señaló que “este es un reconocimiento a nuestro saber ancestral indígena sobre un árbol útil y hermoso; además es un muy especial estímulo que nos impulsa y motiva a seguir aportando un poquito a la sanación de nuestra madre tierra”.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete